



Communiquer Important :

Afin d'être en lignes avec les nouvelles règles de la Tourisme Authority, voici les mesures que Yemaya Ltd a mis en place :

1. Masque de protection obligatoire (des masques seront en vente si les clients oublient leur masque.)
2. Le point de rendez-vous pour le kayak à l'île d'Ambre sera directement au débarcadère de Bain de Rosnay à 9hr30. Merci de voir le lien dessous pour le Google map.
<https://www.google.mu/maps/place/Bain+du+Rosnay/@-20.0336105,57.6862452,15z/data=!4m13!1m7!3m6!1s0x217d01a9f5e7a3b5:0x48abdcce3d7dfcaf!2sIle+d'Ambre!3b1!8m2!3d-20.0336111!4d57.695!3m4!1s0x217d00538a989f1f:0xaf38261c7b3db37c!8m2!3d-20.0358668!4d57.6850864>
3. Nous aurons du hand sanitizer disponible dès votre arrivée.
4. Respectez la distance de 2 mètres entre les autres participants et guides.
5. Apportez vos propres masques de plongée et tuba, eau potable, chaussures de mer et gobelet.
6. La sortie à la journée a été supprimée.
7. Nos sièges, pagaies, gilets, selles, poignets et casques seront laver systématiquement avec du savon après chaque utilisation.
8. Si vous présentez des symptômes du Covid 19 ou que votre température est au-dessus de 37.4 degré, vous ne serez pas autorisé à participer.



Important Notice:

In order to be in line with the new rules of the Tourism Authority here are the measures that Yemaya Ltd has implemented:

1. Mandatory protective mask (masks will be on sale if customers forget their mask.)
2. The meeting point for kayaking at ile d'Ambre will be directly at the landing jetty of Bain de Rosnay at 9:30 am. Please see the link below for the Google map.
<https://www.google.mu/maps/place/Bain+du+Rosnay/@-20.0336105,57.6862452,15z/data=!4m13!1m7!3m6!1s0x217d01a9f5e7a3b5:0x48abdce3d7dfcaf!2sIle+d'Ambre!3b1!8m2!3d-20.0336111!4d57.695!3m4!1s0x217d00538a989f1f:0xaf38261c7b3db37c!8m2!3d-20.0358668!4d57.6850864>
3. We will have hand sanitizer available as from your arrival.
4. Respect the distance of 2 meters between the other participants and guides.
5. Bring your own diving mask and snorkel, drinking water, sea shoes and cup.
6. The day trip has been canceled.
7. Our seats, paddles, vests, saddles, grips and helmets will be systematically washed with soap after each use.
8. If you present any signs of Covid 19 or your temperature is over 37.4 you will not be allowed to participate.